

Klauskegeln vom 07.12.2015.

Zum zweiten Mal wurde unser **Klauskegeln** durchgeführt. Sieben Spieler waren am Start und kämpften um die drei Ehrenplätze. Diese Aufgabe erwies sich als nicht zu einfach.



Der Teamleiter hatte ein Programm mit 30 Würfeln wobei 10 Würfe nach dem Zufallprinzip doppelt gewertet wurden. Wer eine **Gasse** (9Pkt.), ein **Babeli** (12 Pkt.) oder einen **Kranz** (15 Pkt.) in der Doppelwertung treffen konnte, hatte die besseren Karten.

Nach zwei Spielstunden wurde die Rangliste verlesen. Souverän und **Spitzenreiter wurde Snozzi Antonio** (250 Holz) gefolgt von **Hartmann Peter** (229 Holz). Der dritte Rang entschied **Schmid Heidi** (223 Holz) für sich mit einem knappen Vorsprung von 2 Holz auf **Keller Hansruedi** (221 Holz.). Die weiteren Ränge belegten **Stingelin Ruedi** (194 Holz), **Jundt Rolf** (190 Holz) und **Schmid Rolf** (182 Holz).

Der Teamleiter ehrte die Sieger mit einem **süßem Präsent** und übernahm die Bahnkosten und spendete die Getränke.

Mit dem Klauskegeln ist die Spielsaison 2015 somit beendet. **Am Montag, 11. Januar 2016 läuten wir den Start im neuen Jahr.**

Ich danke allen Keglerinnen und Keglern für die tolle Kamerdschaft und ihre Unterstützung für den Erhalt unseres Spielnachmittags. Ich wünsche allen Seniorinnen und Senioren des *forum 60 plus* frohe Festtage und alles Gute für das kommende Neujahr.

Der Spielleiter: Jean-Louis Barthoulot